
第６回島原市市勢振興計画審議会 審議概要 

 

令和２年２月３日（月）９：３０～１０：２０ 

森谷公民館 大ホール 

委員２４名中１９名出席 

次 第 

１．パブリックコメント結果報告 

２．全体調整、意見交換 

 

概 要 

○事務局から資料に沿って説明が行われた。 

（委員からの意見（抜粋）） 

・漁業者の高齢化、後継者不足は全国的な課題であり、島原漁協では陸上養殖も行っている。 

農業高校への水産科の設置は厳しいかもしれないが、打開策の一つでもあると思う。つく 

り育てる漁業には費用が多くかかるが、市の方でも支援の協力をお願いしたい。 

・計画が冊子として完成した後の市民への周知をしっかり行ってほしい。ホームページに載 

せるだけで済ますことにはならないようにしてほしい。 

・概要版を利用する機会が多くなると思うので、概要版にも「協働による取り組み」を載せ 

てほしい。 

・計画期間が１０年、５年ある中で、計画の検証や進捗報告が大事だと思う。 

・時代の変化が速い中、検証を行いながら進めるという一文を答申には追加したい。 

 

 

以 上 


